

# Quatre équipes de gymnastes qualifiées au régional

Ouest France – 15-03-2019



Les deux équipes médaillées en fédérale B 7-8 ans et B 10 ans et plus. | OUEST-FRANCE  
Lire le journal numérique

L'association gymnique les Kerhorres (AGK) avait engagé sept équipes lors des sélections départementales en catégorie fédérale B à Quimper, le week-end dernier.

L'équipe fédérale B des 7-8 ans se classe seconde, tout comme l'équipe fédérale B 10 ans et plus. L'équipe fédérale B 10-11 ans est 6<sup>e</sup>, l'équipe fédérale b 7-9 ans est 5<sup>e</sup>. Elles sont qualifiées d'office pour le régional.

Les autres équipes devront attendre le classement vertical pour savoir si elles s'orienteront vers la finale départementale à Quimper ou le régional.